

PERAN SERTA BADAN PERMUSYAWARATAN DESA PADA PEMERINTAH DESA DI DESA PESANGGRAHAN KECAMATAN BATU KOTA BATU

by Indra Purnama

Submission date: 20-Oct-2020 03:52AM (UTC-0400)

Submission ID: 1373817815

File name: EMERINTAH_DESA_DI_DESA_PESANGGRAHAN_KECAMATAN_BATU_KOTA_BATU.pdf
(195.77K)

Word count: 619

Character count: 4215

3
**PERAN SERTA BADAN PERMUSYAWARATAN DESA PADA
PEMERINTAH DESA DI DESA PESANGGRAHAN KECAMATAN BATU
KOTA BATU**

SKRIPSI



**OLEH:
INDRA PURNAMA
2016210208**

**KOMPETENSI PERENCANAAN PEMBANGUNAN
PROGRAM STUDI ADMINISTRASI PUBLIK
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK UNIVERSITAS TRIBHUWANA
TUNGGADewi
MALANG
2020**

RINGKASAN

Penelitian berikut bertujuan agar: 1), Memperoleh data tentang pelaksanaan tupoksi Badan Permusyawaratan Desa di pemerintahan yang berada di Desa Pesanggrahan Kecamatan Batu Kota Batu 2), Mengetahui data tentang faktor- faktor yang mempengaruhi pelaksanaan tupoksi Badan Permusyawaratan Desa di pemerintahan yang berada di Desa Pesanggrahan Kecamatan Batu Kota Batu.

Guna mencapai tujuan itu peneliti mempergunakan cara mengumpulkan informasi melalui wawancara, dokumentasi, dan pengawasan lingkungan. Data tersebut didapat melalui penelitian selanjutnya dengan menggunakan metode kualitatif data tersebut diolah guna mendapatkan data tentang pelaksanaan tupoksi Badan Permusyawaratan Desa didalam menyelenggarakan pemerintahan di Desa Pesanggrahan Kecamatan Batu Kota Batu dan mengetahui serta memperoleh data mengenai faktor- faktor yang mempengaruhi pelaksanaan tupoksi Badan Permusyawaratan Desa didalam menyelenggarakan pemerintahan di Desa Pesanggrahan Kecamatan Batu Kota Batu

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Desa merupakan satuan sosial dimana mempunyai kebiasaan kehidupan bermasyarakat yang ada di daerah setempat dan tata kehidupan bermasyarakat yang selanjutnya menjadi sebuah pemerintahan yang bersifat demokrasi. Di Indonesia sendiri, wilayah-wilayah yang ada dibagi menjadi wilayah besar dan kecil yang mana desa merupakan tingkat pemerintahan yang paling rendah.

Desa yang mempunyai sifat demokrasi dalam melaksanakan pemerintahannya merupakan bagian dari wujud pelaksanaan pemerintah dengan sifat otonom, serta mempunyai wewenang untuk membuat aturan untuk dilaksanakan dan menanggapi kepentingan umum guna berkembangnya daerah tersebut serta guna adanya perubahan yang ada di masyarakat di wilayahnya.

Daerah pedesaan merupakan daerah yang sangat memerlukan adanya pengembangan dalam rancangan daerah otonom. Keberadaan desa mempunyai makna yang berharga dalam rangkaian tindakan untuk membangun sebuah pemerintah serta masyarakat, guna menjadikan daerah mandiri dalam melaksanakan tindakan membangun pemerintah yang berada di wilayah kecil atau desa, dapat dikatakan pula membangun pemerintah terkecil merupakan penggabungan atas pelaksanaan pembangunan menyeluruh di setiap daerah yang merupakan program pembangunan nasional. Supaya keberhasilan pelaksanaan rencana pemerintah perlu didukung dengan adanya cara memimpin yang baik dari perangkat desa untuk melaksanakan mengajak serta memberikan pengarahan kepada masyarakat yang bertujuan untuk membuat masyarakat itu sendiri mempunyai partisipasi dalam pelaksanaan pembangunan serta kegiatan pemberdayaan masyarakat.

Pemerintah melalui Menteri Dalam Negeri mengeluarkan Pmendagri 110/2016 tentang Badan Permusyawaratan Desa yang mana aturan tersebut memperkuat BPD dalam melaksanakan tupoksiya di dalam masyarakat dan pengawasan terhadap pemerintah desa.

B. Rumusan Masalah

Perumusan masalah yang dapat diambil atas dasar uraian latar belakang pada penelitian tersebut antara lain yaitu ;

1. Sejauh mana peran serta BPD dalam penyelenggaraan pemerintahan di **Desa Pesanggrahan Kecamatan Batu Kota Batu** ?

2. Faktor yang mempengaruhi peran serta BPD dalam penyelenggaraan pemerintahan di Desa Pesanggrahan Kecamatan Batu Kota Batu ?

C. Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian ini adalah :

1. Guna mengetahui peran serta BPD dalam penyelenggaraan pemerintahan di Desa Pesanggrahan Kecamatan Batu Kota Batu.
2. Guna mengetahui faktor apa yang mempengaruhi peran serta BPD dalam pemerintah desa yang melaksanakan pemerintahannya di Desa Pesanggrahan Kecamatan Batu Kota Batu.

D. Manfaat Penelitian

Pihak-pihak yang diharapkan dapat mendapat manfaat dari pelaksanaan penelitian ini antara lain adalah :

- a. Manfaat untuk Peneliti

Terpenuhinya persyaratan untuk mendapat Gelar Sarjana (S1) serta menambah pengetahuan tentang peran serta BPD dalam pemerintah desa di Desa Pesanggrahan.

- b. Manfaat untuk Pemerintah Desa

Secara sederhana, peneliti berharap untuk anggota BPD dan Kepala Desa khususnya di Desa Pesanggrahan Kecamatan Batu Kota Batu untuk bersama-sama memberi kebebasan berfikir dan bekerja menurut tupoksinya, serta dapat dijadikan bahan kaji yang kaitannya untuk peningkatan efisiensi pekerjaan guna terwujudnya masyarakat yang bersifat demokrasi dengan dasar budaya yang ada di masyarakat.

- c. Manfaat untuk masyarakat

Sebagai media penyampaian informasi kepada masyarakat luas, terlebih untuk BPD secara keseluruhan dengan dasar aturan yang berlaku agar dalam melaksanakan tupoksinya dilaksanakan secara benar sesuai dengan aturan yang berlaku.

PERAN SERTA BADAN PERMUSYAWARATAN DESA PADA PEMERINTAH DESA DI DESA PESANGGRAHAN KECAMATAN BATU KOTA BATU

ORIGINALITY REPORT

18%

SIMILARITY INDEX

18%

INTERNET SOURCES

0%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	eprints.umm.ac.id Internet Source	6%
2	repository.uin-suska.ac.id Internet Source	5%
3	es.scribd.com Internet Source	4%
4	www.portalgaruda.org Internet Source	2%
5	repository.usu.ac.id Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

PERAN SERTA BADAN PERMUSYAWARATAN DESA PADA PEMERINTAH DESA DI DESA PESANGGRAHAN KECAMATAN BATU KOTA BATU

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4
